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CONOCER MÁS DE ELLOS DE LA MANO DE ESPECIALISTAS EN LA 
MATERIA, COMO PSICOLOGÍA, GRAFOLOGÍA, SEXOLOGÍA, QUÍMICA, 
MEDICINA, NUTRICIÓN, ETC, ADEMÁS CONOCER A NUEVOS TALENTOS 
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QUE HEMOS LOGRADO, YA QUE LE 
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NUEVOS QUE  SON REALMENTE 
INCREÍBLES COMO ARTISTAS Y 
PROFESIONISTAS  QUE NOS 
COMPARTEN DE SU HISTORIA Y/O 
CONOCIMIENTO. 
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E s t a p a l a b r a f á c i l m e n t e m a l 
pronunciada hoy en día está por todas 
partes. Seguro en algún momento has 
escuchado este término, quizás al ver 
un partido de fútbol, en una noticia 
sobre economía o en una plática sobre 
salud mental. Aunque no suena muy 
bonito, su significado me parece 
precioso porque refiere a la capacidad 
de sobreponerse a la adversidad, de 
t o m a r u n e v e n t o d o l o r o s o o 
traumático, superarlo y resignificarlo 
para aprender de él. 

¿No te parece un súper poder? A mi sí, 
la resiliencia es eso que no sabemos 
que tenemos pero que hace toda la 

di ferencia entre lamentarnos y 
sumirnos en nuestra pena o salir 
airosos, más valientes y más fuertes de 
una circunstancia difícil. 

Basta con dar un vistazo a la historia de 
vida de las personas que admiramos 
para encontrar múltiples ejemplos, por 
mencionar a alguien podemos hablar 
de Oprah Winfrey. 

Actualmente es considerada como una 
de las mujeres más influyentes y 
poderosas de Estados Unidos, es 
reconocida y admirada en todo el 
mundo. No obstante comenzó su vida 
con el viento en contra.
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Descríbete Grafología 

Karina Linares Aguirre

https://www.facebook.com/Describete-Grafologia-302130340642528
http://www.instagram.com/describete_grafologia
http://instagram.com/karina_linares_aguirre


Nació rodeada de pobreza y 
r a c i s m o , f u e a b u s a d a 
sexualmente durante su infancia, 
estuvo reclusa a los 14 años, tuvo 
un parto prematuro en el que su 
bebé falleció y a pesar de todo 
esto, logró salir adelante y 
convertirse en el ícono que es 
hoy. Eso es ser resiliente. 

No todos somos resilientes pero 
la buena noticia es que todos 
p o d e m o s d e s a r ro l l a r e s t a 
capacidad, en algunas personas 
se da de manera natural y otros 
se tienen que esforzar para 
conseguirlo. Para ello podemos 
probar diferentes estrategias 
d e p e n d i e n d o d e n u e s t ra s 
características de personalidad, 
por ejemplo, para aquellos que 

son extrovertidos algunas muy 
buenas opciones son buscar 
apoyo en sus redes sociales 
así como realizar actividades 
diferentes que les despierten 
nuevos intereses que les 
permitan distanciarse mental y 
e m o c i o n a l m e n t e d e l o s 
eventos traumáticos.  

En contraparte, para las 
personas introvertidas resulta 
mejor realizar procesos de 
introspección en los cuales 
logren encontrar en su pasado 
todas esas veces en las que 
p u d i e r o n s u p e r a r l a s 
a d v e r s i d a d e s , a s í c o m o 
encontrar las cosas positivas 
que esa situación dolorosa les 
h a d e j a d o , c o m o l a 
posibilidad de reinventarse, 
tener nuevas oportunidades o 
simplemente descubrir que 
cuentan con alguien para 
sostener su mano cuando el 
invierno llega y la vida se 
pone difícil.  

Encuentra tu propia manera 
de fortalecer tu resiliencia y 
recuerda que salir adelante es 
la única opción. Recuerda que 
e s t o y d i s p o n i b l e p a r a 
cualquier duda o comentario 
que tengas, no dudes en 
contactarme mediante mis 
redes sociales.
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@edna_dinora
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http://instagram.com/edna_dinora
http://instagram.com/edna_dinora
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@psic_sexologa_janik 5528993853
Doctoralia

http://www.instagram.com/psic_sexologa_janik
tel:5528993853
https://www.doctoralia.com.mx/marcela-janik-aguirre-fuentes/psicologo-sexologo/ciudad-de-mexico
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Para adquirirla, escríbenos a 
prensaacuario@outlook.com

Novela  Lésbica

mailto:prensaacuario@outlook.com
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DON PABLO GARCÍA 
Y SU PASIÓN POR LA 

EXCURSIÓN.
Por ELIZABETH ORTIZ
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@eliortiz28

Don Pablo García inició en 1957 
a los 14 años en el mundo de la 
excursión, por una invitación de 
sus amigos, donde su primer 
visita fue   El nido de los 
aguiluchos, al sur de Santa de 
Catarina. Para Don Pablo fue una 
experiencia emocionante, y 
aunque la sintió riesgosa no 
paró, ya que después un grupo 
de obreros de la Fundidora,  
tenían un club llamado Elefantes 
de acero e invitaron a Don Pablo 
a salir con ellos; “Salí con ellos 
de excursión por 5 años, ellos ya 
eran personas mayores y yo tenía 
en ese entonces 15 o 16 años.” 

En 1960 tres amigos y Don Pablo

fundaron un grupo de excursionistas llamado “Club 
Caballeros Alpinos”, donde la idea principal del club 
además de seguir con la tradición, era hacer 
excursiones a lugares no muy conocidos en 
Monterrey en esos años; “Queríamos hacer 
ascensiones en lugares que no se conocían mucho, 
cómo el Potosí, el cerro de la Viga, que lo subimos en 
1970 y muy poca gente sabía sobre el, y ahora es 
muy popular. También la Sierra de la Martha, el cerro 
del Fraile ahora llamado del sapo, entre algunos 
otros, que en aquel entonces no había señales de 
que alguien hubiera subido. En esa época los 
excursionistas sólo hacían montañismo aquí en la 
ciudad y nosotros queríamos ir más allá donde nadie 
hubiera ido.” 

Recientemente Don Pablo de 79 años, ha realizado 
unas de las caminatas más famosas a nivel mundial, 
estamos hablando de Santiago de Compostela, 
conocida como la culminación de la ruta de 
peregrinación del Camino de Santiago de 790 
kilómetros, donde se ha mencionado es el sitio 
donde yacen los restos del apóstol Santiago. 

Don Pablo tardó 20 años en realizar esta anhelada 
caminata ya que por compromisos o diferentes
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http://www.instagram.com/eliortiz28
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que escuché de la caminata quería ir, pero se 
ocupan muchos días para ir, como 45 días o más.” 
Sin embargo  nunca dejo de realizar sus 
caminatas con sus amistades e inclusive solo 
hasta que finalmente llegara el momento. “El que 
sube cerros, es porque le da gusto porque hay 
emoción, cosas nuevas que ver, retos, realización, 
cuando uno va a la montaña no sabe cómo estará 
el tiempo ni sabe los problemas que encontrará, 
es una aventura subir la montaña, y el camino era
algo parecido. Y el peregrino es quien 
hace el camino de Santiago, ademas de 
la afición, caminar requiere de que 
sienta el deseo de hacer una caminata, 
que en algunos momentos te das 
cuenta de que el camino tiene una 
magia, el camino es el que te llama.” 

“Puede ser lo motivo religioso, por 
deporte, turismo, por historia, pero 
hay algo más que te atrae como 
peregrino, se dice de la magia porque 
son muchos los que la hace, hace un 
par de años había más de 300mil 
peregrinos por año haciendo la 
caminata.”
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s i t u a c i o n e s p e r s o n a l e s l o 
alejaban de esta oportunidad. 
Pero ¿Cómo se prepara alguien 
que ha realizado caminatas, 
excursiones, montañismo durante 
muchos años, para realizar el 
c a m i n o d e S a n t i a g o d e 
Compostela? Cuando empezó a 
escuchar del camino de Santiago 
l e e n t r a r o n l a s g a n a s d e 
conocerlo;   “Desde hace 20 años 
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del 2020, terminó realizando su viaje a media del 
2021, en cuanto le informaron que las fronteras 
de España abrían de nuevo a turistas mexicanos. 
Justo ahí, Don Pablo fue a su viaje tomando 35 
días, nos cuenta que de ese tiempo, usó solo tres 
dias para turismo y conocer los lugares 
alrededor.  

“Mi consejo para realizar este viaje a Santiago de 
Compostela, es que si alguien quiere recorrer 
esos kilómetros, no es montañista y no acostumb-

personas te contagian esa pasión por 
la vida, y te inspiran a querer tener la 
mitad de su energía. Don Pablo que 
recién cumplió sus 79 años, nos da el 
ejemplo de como disfrutar de la vida, y 
admirar la naturaleza.  

Le agradecemos Don Pablo por esta 
entrevista, y por compartirnos sus 
historias, que esta solo fue una de lo 
mucho que ha recorrido.

-ra a caminar, le recomiendo que en un año 
camine por lo menos una hora diaria, para que 
tenga resistencia en sus piernas. Ya está ahí 
mientras caminas pierdes la noción del tiempo 
y tienes más tiempo para meditar, te 
desconectas del mundo, trabajo, problemas. 
En el camino te puedes encontrar de todo, 
había italianos, franceses, alemanes, españoles 
ni se diga, pero no mexicanos,  si hay pero 
muy pocos y yo jamás me topé a uno, solo 
porque me decían, por ahí hay otro mexicano.” 

Don Pablo es un ejemplo a seguir, lleno de 
vida, de entusiasmo y de historias que son 
dignas de contarse y de escuchar, muy pocas
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Abuelito Peregrino

https://www.instagram.com/abuelito.peregrino/
https://www.instagram.com/abuelito.peregrino/
https://www.instagram.com/abuelito.peregrino/
https://www.instagram.com/abuelito.peregrino/
https://www.instagram.com/abuelito.peregrino/
https://www.instagram.com/abuelito.peregrino/
https://www.instagram.com/abuelito.peregrino/


https://storefront.mx/mitienda

https://storefront.mx/mitienda
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@crimi_jessliag jessica.linares.ag@hotmail.com

http://www.instagram.com/crimi_jessliag
mailto:jessica.linares.ag@hotmail.com
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LEÓN NEON
Este nuevo descubrimiento 
musical de León Neón, 
quién es Intérprete y 
compositora del género 
Pop (Alternativo) y Justo 
lanza su su tema debut 
titulado: “Miel” y ahora si 
que canción dirigida a 
aquel chico de ojos miel 
q u e n o t e r m i n a d e 
atreverse con ella. 

La vena artística de León 
Neon viene desde sus 
padres quienes también 
son músicos y por quienes 
s e h a s e n t i d o m u y 
influenciada además de 
cantantes como Frank 
Sinatra, Dua Lipa,

Trae “Miel”
Sam Smith, The Weeknd, 
Ariana Grande, entre otros. 

Los géneros que también 
m a r c a n a e s t a j o v e n 
promesa son el rock y funk 
(ya que su padre tocó 
funk). 

Le sorprendió la respuesta 
del público con su material 
y claro que espera seguir 
ascendiendo. También nos 
cuenta que cuando sube a 
un escenario se transforma, 
es algo de lo que más 
disfruta, y más si está 
acompañada de sus seres

Sigan esperando más 
sorpresas de esta joven tan 
talentosa, este mes de 
diciembre viene con un 
n u e v o s e n c i l l o q u e 
e s t a m o s s e g u r o s l e s 
encantará.

queridos: “Mi círculo 
d e a m i g o s d e 
p r e p a r a t o r i a 
siempre creyeron 
en mi, la verdad es 
q u e t a m b i é n 
s iempre fu i de 
pocos amigos.”

@el.leon.neon

Leon Neon



Taxi Orquesta

Prensa Acuario Lanzamientos  |  22

@Taxiorquesta

“Te encontré”

TE ENCONTRÉ’, EL TEMA CON EL 
QUE TAXI ORQUESTA LLEGA AL 
MERCADO MEXICANO 
  
Taxi Orquesta es un agrupación 
colombiana con más de 20 años 
de trayectoria en la cumbia.  
  
Gracias a la gran acogida que tuvo 
la orquesta con el tema ‘Por más 
que yo quiera’, Taxi, llega a través 
de su música nuevamente a 
México con ‘Te encontré’, un 
sencillo con el que quiere dar un 
paso más en esta nueva etapa en 
su carrera musical: tomarse el 
mercado mexicano con su música y 
sabrosura. 

Dicha agrupación, aunque no 
hayan venido en estos 20 años a 
Méx ico esperan con ans ias 
disfrutar al público mexicano en 
vivió, ya que sus integrantes 
mencionan que gran parte de la 
cultura colombiana está basada en 
la cultura de México. 

´Te encontré es una cumbia 
compuesta por Julián Guzmán y

producida por Andrés Upegui, bajo la producción 
general del señor Albeiro Sáenz, director de Taxi. 

Conformada por tres cantantes-bailarinas, dos 
cantantes, hombres, y su director, el señor Albeiro 
Sáenz, esta gran orquesta cuenta con más de 5 
producciones musicales con las que ha logrado 
increíbles números y reconocimientos en la industria 
de la cumbia, tanto a nivel nacional como internacional, 
logrando más de 100 M de visualizaciones en la 
plataforma de videos más importante del mundo, lo 
que la avala como la orquesta con más visualizaciones 
en Colombia y la única con una placa de plata por más 
de 100.000 suscriptores en YouTube.

https://instagram.com/taxiorquesta
https://youtu.be/y3IQyXjAhOQ


FERNANDO 
DAVIL

Nacido en Brownsville, Texas y crecido 
en la ciudad de Saltillo y Monterrey, 
México, ha hecho que Fernando Davil 
h a y a e x p e r i m e n t a d o c o n u n a 
versatilidad musical ya que siempre se 
inspiró en su Padre quien fuese un 
excelente músico y compositor del 
Norte de México. 

Hablar de Fernando, es hablar de un 
verdadero artista de pies a cabeza: 
compositor, productor, un virtuoso 
p i a n i s t a , c o n p r e m i o s y 
reconocimientos internacionales, 
además de tener su propia academia 
de música en USA. Tiene casi 30 años 
de carrera profesional, ya que empezó 
desde los 12 años profesionalmente. 

“Perfect Margarita” es su primer 
sencillo original de este año 2021, 
después de haber incursionado en la 
apertura de un restaurante Mexicano 
en la ciudad de San Antonio, Texas 
durante el 2020 año de la pandemia 
mundial. A pesar de esto, Davil y su

familia lograron posicionar el restaurante entre 
los favoritos de la ciudad llamando la atención 
de los restauranteros y público de la localidad.  

Su nuevo sencillo “Perfect Margarita” está 
compuesto, escrito y producido por él mismo, 
acompañado de grandes músicos como Pablo 
Gonzalez, bajista del grupo Los Claxons, Daniel 
Willy, ex-baterista de KGB, Microchips y Pablo 
Hurtado, guitarrista del grupo Camila. 

La genialidad de la manera de interpretar las 
canciones a través de su voz y su piano ha 
llevado a Fernando Davil a tocar en los mejores 
escenarios de México, y otros países.
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Andrés Cervantes 

El 24 de septiembre lanzó 
su sencil lo: “A-Marte” 
producido por Dann Fibo 
quien ha producido a 
Danna Paola, CD9, Mario 
Bautista entre muchos 
otros artistas.  
  
“A-Marte” es una historia 
de fantasía que trata de 
b u s c a r u n a m o r y 
encontrar a esa persona. 
En este sencillo Andrés 
quería incluir a sus fans de 
un modo especial, ya que 
e l l o s f u e ro n q u i e n e s 
escogieron el nombre “A 
Marte”.  

A principios de 2021 
participa como cantante -y 
actor- en la película “Gruta 
al Amor”, dirigida por 
Jesús Ojeda. En “Gruta del 
Amor” incluyen la canción 
“Amarte sin pensar”, de su 
propia autoría, con el cual

recibe un reconocimiento 
por su colaboración como 
a c t o r , i n t é r p r e t e y 
compositor del tema.   

Como actor ha participado 
en dos cortometrajes y, 
cabe mencionar que, ha 
sido modelo de Reebok, 
de Telcel, Levi´s, marcas 
farmacéuticas. 

El 11 de mayo 
de 2020 Andrés 
C e r v a n t e s 
decide dar pie 
a s u c a r re ra 
como sol is ta 
tomando clases 
d e c a n t o , 
p i a n o , 
c o m p o s i c i ó n 
m u s i c a l y 
c o m i e n z a a 
e s c r i b i r s u s 
p r o p i a s 
canciones. 

Andres 
Cervantes

http://www.instagram.com/andres.cervantesb


Nuevamente tenemos a Daniel Ferrán, 
quien en esta ocasión nos trae su 
segundo  y más reciente material 
“Despiértame” de la mano de su 
disquera VR Music Group con el 
productor musical Xerónimo Mansur y 
Vice Rubin. 

“Despiértame” es una canción pop, 
balada, donde nos habla de sus 
sueños desde su perspectiva refleja 
muchas cosas, fantasías, deseos, cosas 
q u e d e s c o n o c e m o s y t a m b i é n 
nuestros peores miedos. 

Imagina un sueño del que deseas 
despertar y no puedes, una simple 
pesadilla, y que además de eso es un 
sueño constante de esos que tienes 
todas las noches, ahora pasa ese 
sueño a tu ser amado sin importar si 
es pareja, amigo o familiar, solo 
imagina que esa persona se marcha 
para nunca mas volver.
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Daniel Ferrán

Danielferranoficial

D
ani
elFerrán

https://youtube.com/c/danielferranoficial
http://instagram.com/danielferranoficial


José Alberto Esparza Flores, 
mejor conocido como “José 
Esparza” es un cantautor 
México Americano de raíces 
Zacatecanas nominado al 
Latín GRAMMY. Sus canciones 
han s ido grabadas por 
grandes artistas del Regional 
Mexicano como Christian 
Nodal, La Arrolladora Banda 
E l L i m ó n , B a n d a L o s 
Recoditos, Los Plebes del 
Rancho, entre otros. 

José comenzó su carrera 
musical en el 2010 a sus 15 

años de edad subiendo 
covers a la plataforma de 
YouTube donde logró amasar 
m i l e s d e s e g u i d o r e s y 
c o n s i g u i ó e x p o n e r s u s 
canciones propias. 

“Me hubiera gustado” Es una 
canción lanzada el pasado 
ocho de octubre que escribí 
hace aproximadamente 4 
años al lado de mi co autor y 
amigo “Gussy Lau” con quien 
también compuse ‘’De Los 
Besos Que Te Di’’ de Christian 
Nodal.

 JOSÉ ESPARZA 
Sin embargo este tema 
relata mi situación en aquel 
momento; cuando vi a la 
mujer de la que estaba 
enamorado, pero a la cual 
nunca se lo dije, de la mano 
de otro hombre frente al 
altar. 

E s t a c a n c i ó n l a t e n í a 
guardada en el baúl y nunca 
le puse mucha atención, 
h a s t a q u e m i s f a n s 
e m p e z a r o n a p e d i r l a 
bastante recientemente en 
lives por redes sociales. Ahí 
fue donde me di cuenta que 
había muchas personas 
pasando por la misma 
situación que yo hace 4 
años, decidí grabarla en 
estudio y lanzarla como mi 
próximo sencillo.

Eljoseesparza
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